



Handwerk: Innungsversammlung in Rosenheim

Beitrag

Das Handwerk hat nicht nur goldenen Boden, sondern auch jede Menge Goldene Meisterbriefe. Obermeister Gerhard Hardrath der SHK-Innung Rosenheim hat am 23.11.2023 gleich 5 Innungsmitglieder mit dieser Auszeichnung ehren dürfen.

Hackl Reinhard aus Bad Feilnbach, Jevtic Aksentje aus Rosenheim, Reitberger Otto aus Bruckmühl, Ross Sepp aus Vogtareuth, Wimmer Manfred aus Tuntenhausen erhielten im Rahmen der Innungsversammlung diese Anerkennung. Wir gratulieren recht herzlich und bedanken uns für die langjährige Mitgliedschaft. Auf der Agenda stand ein Vortrag von Jörg Schütz (Fachverband) zum topaktuellen Thema Gebäudeenergiegesetz (GEG) und die Bundesförderung für effiziente Gebäude (BEG) sowie die Konsequenzen für Betriebe und Kunden. Danach war eine Diskussionsund Fragerunde anberaumt.

Im Anschluss an den umfassenden Tätigkeitsbericht des Obermeisters Gerhard Hardrath über die turbulenten letzten 12 Monate gab es bei einem gemütlichen Beisammensein ausreichend Zeit für den individuellen Austausch.

Text und Bilder Mirjana Berndanner

Â von links

Jevtic Aksentje aus Rosenheim, Ross Sepp aus Vogtareuth, Reitberger Otto aus Bruckmühl, Obermeister Gerhard Hardrath, Hackl Reinhard aus Bad Feilnbach, Wimmer Manfred aus Tuntenhausen

20231123_2 Jevtic Aksentje aus Rosenheim

20231123_3 Hackl Reinhard aus Bad Feilnbach

20231123_4 Reitberger Otto aus Bruckmühl



20231123_5 Wimmer Manfred aus Tuntenhausen

20231123_6 Ross Sepp aus Vogtareuth

20231123_7 Obermeister Gerhard Hardrath

























Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Handwerk
- 3. Innungsversammlung
- 4. München-Oberbayern
- 5. Rosenheim